

OSER « DENONCER LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES »

Cela s'est passé en juillet 2015, par une belle soirée d'été.

Qui aurait pu imaginer, qu'à côté de ma maison, existait une réelle prison...

Des cris raisonnaient... Il s'agissait de cris d'une femme. Je ne comprenais pas ce qui se passait, mais j'étais affolée par ces hurlements qui provenaient du fond de mon jardin.

Je me suis déplacée et c'est là que j'ai constaté une vraie réalité : ma voisine était frappée ! Je la voyais : son mari lui portait des coups à la tête et la poussait contre le mur de la maison.

Une fillette, apeurée, cachée derrière un pilier de la maison m'a aperçue ; elle a couru se cacher, mais je l'apercevais accroupie, prostrée, dans l'herbe.

Cette scène de la maman et de la fillette m'étaient insupportables. Sans réfléchir, j'ai appelé les policiers. Ils sont arrivés, ont interpellé le mari.

Une fois la police sur place, d'autres voisins se sont approchés !! Je n'ai pas compris pourquoi personne n'avait bougé avant ? La peur ? L'indifférence ? Le chacun pour soi ?

Cette situation je l'avais lue et/ou vue dans des films ou reportages, mais cette fois ce n'était pas du virtuel mais une réalité : pour la première fois j'étais confrontée à une scène de violence envers une femme !!

Ceci est un témoignage pour faire prendre conscience à tous (hommes et femmes) qu'il faut **REAGIR** si l'on se trouve face à une situation identique, ne pas rester indifférent, se sentir concerné(e).

Ne pas attendre de vivre une telle situation mais en parler autour de nous, au cas où certaines personnes auraient connaissance de violences sans jamais avoir pensé et/ou osé dénoncer les faits...

Isabelle